

Nueve voleibolistas cubanos a clubes profesionales esta temporada



La Habana, 4 oct (RHC) Nueve voleibolistas cubanos se insertarán esta temporada en clubes profesionales de Argentina, Italia y Perú, como parte del modelo de trabajo que adoptó el deporte en la isla en 2013.

De los nueve voleibolistas, seis irán a clubes argentinos y este miércoles firmaron sus contratos en la sede de la Federación Cubana de Voleibol, en presencia de Ariel Saíenz, máxima autoridad del voleibol en la isla, y Martín Cusman, vicerector de la Universidad Tres de Febrero, vecina a la capital Buenos Aires.

Tres de los jóvenes valores del voleibol cubano se enrolarán justamente en el club de la Universidad Tres de Febrero: Dariel Albo, Osniel Melgarejo y Liván Osoria, dos en el Neuquén: Miguel Angel López y Adrián Goide, y Javier Jiménez lo hará en el Obras de San Juan.

Está previsto que mañana jueves firmen sus contratos el atacante Miguel David Gutiérrez Ravenna, de Italia) y las féminas Regla Gracia y Sulian Matienzo, que jugarán para el Deportivo Jamsa, de Perú.

Fichados en Argentina:

Osniel Melgarejo (Universidad Tres de febrero)

Liván Osoria Universidad Tres de febrero)

Dariel Albo Universidad Tres de febrero)

Javier Jiménez (Obras de San Juan)

Adrián Goide (Neuquén)

Miguel Angel López (Neuquén)

Fichado en Italia:

Miguel David Gutiérrez (Ravenna) Estampará su firma este jueves.

Fichados en Perú

Sulian Matienzo (Deportivo Jamsa)

Regla Gracia Deportivo Jamsa)

También tienen previsto firmar sus contratos el jueves.

Noticia en desarrollo.

Foto: Calixto Llanes

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/143390-nueve-voleibolistas-cubanos-a-clubes-profesionales-esta-temporada>



Radio Habana Cuba